
ENTROTERRA MAI PIÙ ISOLATO o
considerato di seconda classe
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Ieri mattina sopralluogo congiunto

Città  Sant’Angelo,  27  maggio  2022.   Sindaco  di  Città
Sant’Angelo Matteo Perazzetti, del presidente della Provincia
Ottavio De Martinis e del consigliere Antonio Romano in visita
al  cantiere  della  SP1,  strada  che  conduce  a  Elice,  che
finalmente trova una nuova funzionalità e bellezza.

Quel tratto di strada che per anni è stata una piaga per la
viabilità  interna  e  che  oggi  grazie  ai  solleciti
dell’Amministrazione e all’impegno della Provincia vede una
nuova  rinascita:  segue  così  un  progetto  più  ampio  di
rifacimento della viabilità che ha visto a livello comunale il
rifacimento di via Gaglierano e via Cantine e il completamento
della SP1 verso Villa Cipressi.

Siamo  soddisfatti  di  quanto  messo  in  campo  dalla  nostra
amministrazione  che  sin  dall’inizio  del  suo  mandato  ha
dimostrato di avere a cuore anche le zone periferiche del
territorio.
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PREMIAZIONE, al Kursaal
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Undicesima edizione del concorso Delli Castelli

Giulianova, 27 maggio 2022. Si è tenuta questa mattina al
Kursaal  la  premiazione  dell’  XI  Concorso  Filomena  Delli
Castelli.  Il  titolo  dell’edizione  2022,  su  cui  si  sono
confrontate decine di ragazzi delle Scuole Superiori, è stato
I sogni son desideri. Da Cenerentola a Samantha Cristoforetti:
immagini,  rappresentazioni  e  modelli  nella  realizzazione
professionale  femminile.  Promossa  dalla  Commissione  Pari
Opportunità del Comune di Giulianova in collaborazione con l’
Assessorato alla Pubblica Istruzione, l’iniziativa ha potuto
contare anche sul Patrocinio del Consiglio dei ministri, del
Senato  della  Repubblica  e  dell’Università  degli  Studi  di
Teramo.

Obiettivo  degli  organizzatori,  anche  quest’anno,  è  stato
quello di fornire spunti di riflessioni utili a promuovere
percorsi di consapevolezza e rielaborazione personale sulla
condizione femminile e le pari opportunità. Hanno partecipato
gli alunni dei licei “Curie” e “Saffo” di Giulianova e Roseto,
l’Istituto  “Zoli”  di  Atri,  il  “Moretti”  di  Roseto,  il
“Capriotti” di San Benedetto del Tronto, la Scuola Superiore
“D’Ascanio”  di  Montesilvano.  La  commissione  giudicatrice,
presieduta  dalla  professoressa  Fiammetta  Ricci,  prorettore
alle Pari Opportunità di UniTe, era composta dal Vicesindaco
Lidia Albani, dalla psicologa e psicoterapeuta Maria Cristina
Barnabei, dalla presidente della Commissione Pari Opportunità
di Teramo Tania Bonnici Castelli e dallo psichiatra Domenico
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Di Sante.

Il  primo  premio,  e  la  medaglia  donata  dal  Senato  della
Repubblica alla Città di Giulianova per questa premiazione,
sono andati alla 3BL dell’ IIS Capriotti di San Benedetto del
Tronto  con  il  video  Cenerentola  non  va  al  ballo.  Secondo
premio,  invece,  alla  quinta  A  del  Liceo  Scientifico
“D’Ascanio”  di  Montesilvano  per  I  sogni  son  desideri…o
possibilità,  progetti,  realizzazioni.  Un  ex  equo  al  terzo
posto: ad aggiudicarselo, la seconda E e la quarta C del Curie
di Giulianova, con i video “Il coraggio di essere donna” e
“Cenerentola”.

La menzione speciale è stata attribuita dall’Università di
Teramo al video “I miei sogni” dell’ Istituto “Zoli” di Atri.
Ha preceduto la premiazione un dibattito, moderato da Tania
Bonnici  Castelli,  a  cui  sono  intervenute  la  professoressa
Fiammetta  Ricci,  il  Sostituto  Procuratore  della  Repubblica
Laura Colica, il Comandante della Capitaneria di Porto Tenente
di Vascello Daniela Sutera, l’arbitro di calcio Asia Armaroli
e il dottor Domenico Di Sante. Hanno portato i saluti il
Vicesindaco  Lidia  Albani,  la  presidente  della  Cpo  di
Giulianova Marilena Andreani, l’onorevole Valentina Corneli.
“Anche  quest’anno  il  concorso  è  stato  motivo  di  viva
soddisfazione – commenta Marilena Andreani – Ringraziamo per
questo  i  partecipanti  ed  i  componenti  della  commissione
giudicatrice che, con grande sensibilità, si sono messi a
disposizione”.

“La nostra gratitudine – sottolinea il Vice Sindaco Lidia
Albani – va anche ai dirigenti scolastici e ai ragazzi, i
veri,  entusiasti  protagonisti  di  un’  iniziativa  che
continueremo a promuovere per i risvolti sociali e formativi
che ogni anno dimostra di possedere”.



TERMINATA  LA  COSTRUZIONE
della cupola geodetica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Potrà ospitare al suo interno piccoli eventi ed esposizioni

Giulianova, 27 maggio 2022. Terminata in questi giorni la
costruzione  della  cupola  geodetica  in  bambù  al  Parco
dell’Annunziata  iniziata  domenica  22  maggio.

La cupola geodetica è stata progettata dall’Architetto Biagio
Di Carlo e ha un diametro di 12 metri per 4 metri di altezza,
potrà ospitare al suo interno piccoli eventi ed esposizioni.

Le canne di bambù sono state donate dal Dr. Giovanni Cerulli
Irelli,  dal  Dr.  Berardo  Valeri,  che  ci  ha  permesso  di
utilizzare la sua casa paterna di Alta Villa per effettuare i
lavori sul bambù, e dalla Famiglia Orsini di Giulianova.

Il  Comitato  ringrazia  per  la  sua  realizzazione  Biagio  Di
Carlo, i Boy-scout di Giulianova e i tanti amici del quartiere
che  hanno  dato  una  mano  ed  in  particolare  Domenico  Marà,
Tiziano Sistilli, Ivo Falà e Roberto Di Giammatteo che sono
stati sempre presenti in tutte le fasi di montaggio.

Va  ricordato  che  la  cupola  è  a  costo  zero  ed  è  stata
realizzata  grazie  alla  generosità  dei  tanti  volontari  che
hanno partecipato.
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Inoltre, sulla pagina Facebook  del Comitato di Quartiere
Annunziata  verranno  postate  le  foto  di  tutte  le  fasi  del
montaggio ed un video realizzato col drone.

Alessandro Brandimarte

Lorenzo Garbatini

PRESTIGIOSI  RICONOSCIMENTI
per l’azienda Agrumato
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Lanciano,  26  maggio  2022.  La  più  importante  rassegna
fieristica americana dedicata alla ristorazione di qualità, il
National Restaurant Association Show, porta l’Abruzzo sugli
scudi con l’azienda Agrumato Srl di Lanciano (Ch) che, dopo lo
stallo dovuto alla pandemia da Covid-19, torna a conquistare i
palati a stelle e strisce. E lo fa con due prodotti di punta.

L’azienda frentana, creata da Francesco Ricci e ora gestita
anche dai suoi figli, si è infatti imposta a Chicago vincendo
il  Bellavita  Award  come  Best  product  of  the  Show  con  il
Pan’Agrumato al Montepulciano d’Abruzzo, specialità dolciaria
che richiama il panettone ma con ingredienti e caratteristiche
salutisti  e  che  si  rifanno  alla  dieta  mediterranea,  come
l’olio extravergine d’oliva.
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“Una  soddisfazione  enorme  per  questo  riconoscimento  che
abbiamo ottenuto nell’ambito della maggiore manifestazione Usa
sulla ristorazione – dice Ricci – nel Paese in assoluto più
ricettivo  ed  attento  alle  produzioni  alimentari  italiane
d’eccellenza. Un successo che ripaga dei tanti sacrifici fatti
senza mollare mai, dopo tre duri anni di Coronavirus. Che sia
ben chiaro – ribadisce – il Pan’Agrumato non è un panettone, è
molto di più!!! È passione e delizia”.

E  La  consacrazione,  per  questo  prodotto,  è  giunta  in  più
occasioni. Già nel 2018 fu designato New best product 2018 a
New York al prestigioso Sofi Awards, l’Oscar del food. Negli
States è stato anche insignito della Gold metal. Nell’ambito
della stessa manifestazione l’olio Agrumato al bergamotto si è
accaparrato l’Award Bellavita con 3 stelle, per il miglior
condimento, ottenendo un punteggio di 10 su 10.

“Segno – sottolinea Lucrezia Ricci, figlia di Francesco – che
perseguire la qualità paga sempre. E continueremo su questa
strada, che a livello internazionale ci sta dando inattesi
risultati”.

Era  il  9  novembre  1989  quando  veniva  realizzato  il  primo
Agrumato, ovvero il primo olio extra vergine di oliva agli
agrumi, una intuizione della famiglia Ricci che ha cambiato la
storia della tradizione dei condimenti in tutto il mondo.
Un’intuizione che è diventata una solida impresa. Agrumato
oggi esporta i propri prodotti in decine di Paesi.

“Prendendo spunto da una antica e desueta tradizione molitoria
della Frentania, – racconta Ricci – è nato questo prodotto
che,  nel  tempo,  è  stato  assolutamente  migliorato  nelle
metodiche produttive tanto da rendere la linea dei prodotti
Agrumato  inimitabile  e  raggiungendo  i  vertici  della
categoria”.

Agrumato oggi è un marchio affermato, che con i propri oli –
al  limone,  al  cedro,  all’arancia,  al  mandarino  ecc.  …  –



rappresenta il condimento italiano per antonomasia, versatile
anello di congiunzione tra il cibo italiano e le cucine più
raffinate di tutto il mondo, simbolo di lifestyle.

TAVOLA  ROTONDA  del  progetto
Unika 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Conciliazione dei tempi di vita e di lavoro, finanziato dal
FSE  nel 2018

Francavilla Al Mare, 26 maggio 2022. Il convegno ha visto la
partecipazione  di  numerosi  relatori  rappresentanti  della
Regione, dell’Amministrazione Comunale e partner di progetto
(in allegato la locandina). Oltre alla presenza dell’ECAD 9
(di cui è Capofila Francavilla), dell’ ECAD n. 8  Cheti  e
l’ECAD  Marrucino  (capofila  Guardiagrele),  l’ATS  è  stata
qualificata  con  la  presenza  della  Confesercenti  Regione
Abruzzo, la Confartigianato Chieti-L ‘Aquila , la CNA Abruzzo
e la UILTUCS Abruzzo. L’occasione ha consentito, tra l’altro,
di fare il punto sui risultati del progetto e sul futuro delle
politiche  per  la  famiglia  sia  a  livello  comunale  ,  che
regionale.

 Il  finanziamento  di  oltre  200.000  euro  ha  consentito  di
erogare voucher fino a 3.600 euro a 100 donne  impegnate nelle
attività di cura verso i minori, anziani non autosufficienti e
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diversamente abili, che hanno potuto acquistare in questi 4
anni  servizi  di  conciliazione  (doposcuola,  servizi  allo
studio,  centri  estivi,  baby-sitter,  assistenza  domiciliare,
centri diurni, etc.). “Questo progetto ha alcuni elementi di
grandi novità, che andranno valorizzati per il futuro delle
politiche  sociali”  a  dirlo  la  Presidente  del  Consiglio
Comunale Francesca Buttari, che all’epoca del finanziamento
era assessore alle Politiche Sociali, “primo fra tutti la
costituzione di un catalogo di 70 fornitori, che ha consentito
alle famiglie di poter scegliere da chi acquistare il servizio
necessario. Questa modalità di accesso qualifica i servizi
sociali e li avvicina ai bisogni reali delle famiglie, che
possono scegliere in un sistema trasparente e accreditato dal
sistema pubblico” .  “Unika” prosegue la Buttari ” nasce in
anni  importantissimi  per  l’Amministrazione  Comunale  di
Francavilla.  Nel  triennio  2017-2020  abbiamo  vinto  numerosi
progetti   che  hanno  consolidato  la  nostra  capacità  di
progettazione  e  di  accesso  al  finanziamento  pubblico
aggiuntivo e la nostra capacità di fare rete con gli altri
ambiti sociali”.

“Proprio da questa rete” prosegue l’Assessore alle politiche
sociali Leila di Giulio”, siamo ripartiti per la progettazione
del PNRR e questo è stato sicuramente un grandissimo valore
aggiunto. Grazie a questo nuovo finanziamento, alle risorse
del piano sociale,  continueremo ad investire sulle politiche
di conciliazione fra vita lavorativa e familiare, convinti che
il sistema dei servizi debba essere sempre più solido per
consentire alle donne di lavorare e di farlo con serenità”.

La  seconda  linea  del  progetto,  realizzata  dalle  parti
sociali,  ha posto in essere un’azione di sistema per il
sostegno  alla  diffusione  e  alla  promozione  di  sistema  di
welfare aziendali e per il supporto allo sviluppo di progetti
pilota sul territorio, attraverso l’introduzione di forme di
flessibilità (lavoro agile, smart working, banca delle ore) e
all’introduzione di offerte di servizi per la conciliazione



(nidi aziendali, baby parking, ludoteche, etc.). All’interno
del  sistema  imprenditoriale  locale  ,  l’ATS  ha  individuato
imprese  interessate  a  progetti  pilota  sperimentali  per  la
costruzione di sistemi di welfare aziendali o interaziendali
in  esito  a  processi  di  sensibilizzazione,  informazione  e
analisi sul territorio di riferimento.

Un’ultima  riflessione  su  questa  linea  arriva  da  Sonia  di
Naccio  referente  progetto  Unika  per  Confesercenti  Abruzzo:
“Noi  parti  sociali  coinvolte  dal  progetto  UNIKA,
Confartigianato,  Cna,  Confesercenti  e  Uiltucs,  abbiamo
rilevato le esigenze di lavoratori ed aziende e sperimentato
un modello di welfare aziendale per le micro, piccole e medie
imprese che caratterizzano il territorio. L’obiettivo che ci
eravamo  posti,  in  fase  progettuale,  era  quello  di  poter
rendere agevole l’utilizzo di uno strumento così importante
per il benessere di lavoratori  ed imprese,  ed oggi abbiamo
la consapevolezza che ciò può avvenire soltanto attraverso la
costituzione  di  una  rete  di  welfare,  una  vera  e  propria
alleanza tra imprese, amministrazioni pubbliche e servizi che
operino  insieme  per  garantire  la  produttività  aziendale
attraverso misure di conciliazione vita-lavoro e supporto al
reddito famigliare e personale”

MUSICA E AMBIENTE, Dodoj: dj
tredicenne  Teatino  alla
ribalta
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022
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San Giovanni Teatino, 25 maggio 2022.  Dodoj, nome d’arte del
tredicenne Edoardo Cutropia di San Giovanni Teatino, si sta
distinguendo per il suo grande e precoce talento della musica,
stupendo per gli addetti ai lavori.

Si avvicina allo studio del basso all’età di 7 anni, 3 anni
dopo, osservando un disk jockey ad una festa, si appassiona al
lavoro della consolle. Di consolle se n’era fatta regalare una
dal padre Maurizio come regalo per la prima comunione, dando
il via alla sua avventura musicale. Ad accorgersi di lui è
stata la label di riferimento internazionale per il genere
latin,  la  Guerilla  Crew  di  Montesilvano,  gli  imprenditori
Antonio  Veneruso  e   Giulio  Piedigrosso  decidono  di
coinvolgerlo nel progetto “Musica e ambiente” con cui Dodoj
negli ultimi tempi è riuscito a suonare in importanti scenari
come il castello di Maiori e la Certosa di San Martino a
Napoli.

Intervenuto ai microfoni di Radio Punto Nuovo, ha affermato:
“La passione è iniziata all’età di 10 anni, ero andato ad una
festa di 18 anni ed ho passato tutta la serata al fianco del
dj per cercare di capire come funziona la consolle. Ovviamente
non avevo capito niente, però mi sono appassionato e alla
Comunione me la sono fatta prendere da papà. I miei modelli di
riferimento? Ammiro tanto James Hype, dj Snake, David Guetta.
Appena  tornavo  da  scuola  stavo  tutto  il  pomeriggio  sulla
consolle, importante è anche l’apporto dei miei amici che mi
danno tanta carica”.

Invece  Antonio Veneruso sul progetto “Musica e ambiente” ha
spiegato: “Nasce per dare l’opportunità ai ragazzi nel periodo
Covid, in cui le discoteche erano tutte chiuse, di esprimersi



in mezzo alla natura per sensibilizzare anche i giovani al
rispetto dell’ambiente. Grazie alla musica si può comunicare
veramente tutto e si può promuovere anche il territorio”.

HUMANO  Roseto  alla  Milano
Design Week 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Dal 6 al 12 giugno 2022 l’arte di Joaquin Morodo protagonista
del Brera Design District

con  una  “passeggiata  multisensoriale”  di  scenari  virtuali
nella Roseto Design Square

Per la prima volta, in occasione della Milan Design Week 2022,
Roseto Group aprirà le porte della Roseto Design Square ad un
pubblico internazionale. Dal 6 al 12 giugno 2022, la società
immobiliare specializzata nella locazione di dimore di lusso,
partecipa  al  Fuorisalone  con  HUMANO,  una  “passeggiata”
multisensoriale  audio-visiva  nell’arte  digitale  di  Joaquin
Morodo. Il percorso sarà fruibile gratuitamente dal martedì al
sabato dalle 11:00 alle 20:00, la domenica dalle 11:00 alle
15:00.

L’ESPERIENZA – Nel cuore del distretto del design italiano, al
centro della nuova sede, storico convento del 1600 da poco
inaugurata come quartier generale delle società di Roseto,
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Corso Garibaldi 95, apre la Roseto Design Square. L’esperienza
si snoda tra la raffinatezza di un percorso museale e la
dinamicità di un gesto installativo contemporaneo, minimalista
e volto al near future. Lo storytelling audio-visivo della NFT
Digital Gallery guiderà il visitatore attraverso lo spazio
cadenzato da dieci opere, alla scoperta di una mirror box
immersiva in cui riflettersi nella visione dell’artista. Il
percorso di architettura e design si inserisce al centro della
filosofia  architettonica  del  gruppo  Roseto,  in  una  nuova
visione di volumi, luce, tecnologia e funzionalità in cornici
di sicurezza e riservatezza d’eccellenza. L’experience sarà
accompagnata  da  uno  storytelling  sonoro  della  band
sperimentale  The  Glaze  Friendz.

Joaquín  Morodo,  artista,  dichiara  “Ho  lavorato  a  dieci
paesaggi visivi ispirati dal concetto di tempo e spazio. Ogni
lavoro  è  rivolto  all’umanesimo,  imbevuto  dell’influenza
artistica  di  secoli  e  tradotto  in  forme  secondo  ordine
cronologico.  Volevo  che  la  mostra  fosse  un’esperienza  sia
visiva  che  sonora,  vissuta  come  un  viaggio  dal  1500  alle
avanguardie  artistiche  contemporanee,  da  Domínikos
Theotokópoulos  “el  greco”,  pittore  ufficiale  della  corte
spagnola, ad Andy Warhol e Basquiat. Dalí, Murillo, Delacroix,
Da Vinci, Rubens”.

La tecnica usata da Morodo è digital art con scansioni di
fotografie analogiche e dipinti con varie divagazioni, dallo
spray, all’olio, agli acquarelli. Ogni singola opera di Humano
è direttamente collegata ad un NFT.

Il  CEO  di  Roseto  Giuseppe  Sciarrillo  sottolinea:  “Per  il
nostro Gruppo si tratta di un’occasione unica per partecipare
alla sessantesima edizione del Salone del Mobile con un evento
dal vivo. La nostra attività, pur essendo focalizzata sul
settore immobiliare e i servizi ad esso connessi, ha la ferma
volontà di impegnarsi e di sostenere in maniera attiva il
settore dell’arte e della cultura. Il Salone Internazionale
del Mobile è una delle più importanti fiere dedicate alle
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aziende del mondo dell’arredamento e non solo, è un sistema di
connessioni, creatività e innovazione. Con tale iniziativa ci
siamo messi in gioco esplorando il ruolo del digitale nel
futuro  prossimo,  seguendo  parole  chiave  come  miglioramento
della  qualità  di  vita,  innovazione,  sviluppo  digitale  tra
esperienza online e di presenza, e il recente fenomeno NFT”.

Il progetto espositivo è curato dallo studio diEntertainment
Architecture, BE.ON DVYSION. Partner tecnici del progetto sono
CDS  cloudsolution,  giovane  e  dinamica  società  di  digital
innovation e design, e la rivista online della creatività The
Way Magazine.

Lo studio BE.ON DVYSION, racconta: “Nello spirito di Roseto
abbiamo rivisto i valori più profondi che alimentano allo
stesso modo la nostra filosofia progettuale di approccio agli
spazi. Da questo fil rouge, abbiamo deciso di ripensare la
loro cornice esclusiva come una vera e propria “piazza” del
design,  che  possa  accogliere  arte,  innovazione,  promuovere
cultura e vivere anche aldilà della Design Week. La cifra
stilistica dell’exhibition riflette il nostro modo di fare
creatività:  un  allestimento  minimalista  che  lasci  parlare
l’arte e ne favorisca la visione nell’apprezzamento del luogo
che  la  accoglie,  completato  da  un  segno  installativo
essenziale che traduca la visione ispiratrice, in questo caso
dell’artista, e lasci sempre allo spettatore la libertà di
movimento nel viversi gli spazi, e lo spazio di riflessione
sulla storia che gli stiamo raccontando”.

Roseto

Roseto è una società specializzata nella locazione immobiliare
ed  opera  sui  comparti  prestigio  (Roseto  Prestige),
residenziale (Roseto Home) e turistico (Roseto Experience).
Fondata nel 2009 a Milano e con operazioni principalmente nel
nord Italia, fa della qualità e del servizio al cliente i
valori fondanti per offrire un’esperienza abitativa unica e di
alto livello.

http://www.roseto.it


100  ANNI  per  Margherita
Palandrani
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Il Sindaco Jwan Costantini porta nella sua casa di via Forlì
gli auguri della Città di Giulianova.

La nuora Anna: “Una donna esemplare, di una bontà infinita.
Tutte le mattine alle 7, la recita del rosario”.

Giulianova, 24 maggio 2022.  La signora Margherita Palandrani
compie oggi, 24 maggio, 100 anni di vita.  Ed è stato il
Sindaco di Giulianova Jwan Costantini a suonare il campanello
della sua casa di via Forlì, questa mattina, poco prima di
mezzogiorno.  La  visita  del  Primo  cittadino   era  certa
meritata, forse attesa. Nelle sue mani, il Sindaco Costantini
ha consegnato un piccolo quadro con una pergamena ricordo.

Moglie  di  Pasquale  Caprioni,  Margherita  Palandrani,  classe
1922, è nata a Selva Piana di Mosciano ma, dopo tanti anni
trascorsi in Germania, si è stabilita con la sua famiglia a
Villa Pozzoni.

Quella  stessa  famiglia,  a  cui  ha  dedicato  una  vita,  l’ha
festeggiata oggi con grandissimo affetto. Con lei, i figli
Antonio, Marilena, Osvaldo e Paolo, le nuore Anna, Adua e
Luigina, i nove nipoti: Tania, Luana, Monica, Daniela, Katia,
Margherita, Pasquale, Antonio e Valentina.
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” Non è facile descriverla – dice la nuora Anna – Margherita è
una donna esemplare. Tutto, nella sua vita, è stato fatto con
sacrificio  e  per  amore.  Ogni  mattina,  alle  7,  recita  il
rosario.  La  corona  l’accompagna  per  tutta  la  giornata.  È
lucidissima. Trascorre il tempo leggendo e guardando la Tv,
rigorosamente senza occhiali. È di una bontà infinita.”

Il Sindaco Costantini, a nome della Città di Giulianova, le ha
augurato giorni di salute e di serenità, dandole appuntamento,
naturalmente, al prossimo anno.

A  SPAZZO  NEL  TEMPO  un
esilarante  spettacolo
teatrale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Spettacolo promosso dal Lions Club Vasto Adriatica Vittoria
Colonna

Vasto, 22 maggio 2022. Tanta improvvisazione, tanta ilarità,
tanta solidarietà: questo è quanto ha rappresentato la pièce
teatrale ‘A spazzo nel tempo’ messa in scena sabato 14 maggio
sul palco del teatro Madonna dell’Asilo di Vasto dove oltre
200 persone hanno scelto di passare un caldo pomeriggio seduti
su una poltroncina della platea.

https://www.abruzzopopolare.com/2022/05/22/a-spazzo-nel-tempo-un-esilarante-spettacolo-teatrale/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/05/22/a-spazzo-nel-tempo-un-esilarante-spettacolo-teatrale/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/05/22/a-spazzo-nel-tempo-un-esilarante-spettacolo-teatrale/


Uno  spettacolo  promosso  dal  Lions  Club  Vasto  Adriatica
Vittoria Colonna e realizzato interamente dagli ospiti e dagli
operatori del Centro psico-riabilitativo Villa S. Chiara di
Vasto  Marina.  Il  percorso  teatrale  rappresenta  un  viaggio
inclusivo e riabilitativo che ogni anno sa regalare emozioni
diverse quanto importanti.

E in tanti sorrisi si è sciolta anche l’assessore comunale
all’Istruzione Anna Bosco che nel suo intervento di saluto ha
parlato  ‘dell’imprescindibilità  dell’apporto  dei  Lions’
complimentandosi  per  quanto  il  Lions  Club  Vasto  Adriatica
Vittoria Colonna riesce a fare.

Il presidente del Lions Club, Luigi Spadaccini, ha parlato ai
presenti di quello che i Lions fanno e li ha invitati a stare
vicini  alle  loro  attività  e  a  provare  una  esperienza
lionistica. ‘Lo spettacolo è un modo per onorare l’impegno
degli ospiti del centro, quello degli operatori che mettono in
piedi tutto ciò che concerne lo spettacolo senza alcun aiuto
ed  anche  un  mezzo  per  raccogliere  fondi  per  finalità  di
service’,  ha  detto  poi.  Ed  in  effetti  la  raccolta  sarà
devoluta  per  contribuire  al  mantenimento  del  programma
teatrale e per l’acquisto di un pulmino per AGBE-Associazione
genitori bambini emopatici.

E dopo i saluti del presidente di Zona Antonio Cocozzella, un
tuffo  nel  tempo  con  il  viaggio  ironico  disegnato  dai
protagonisti impegnati nelle parodie delle storie di Colombo,
alle prese con una rivisitazione del tronista di Uomini e
donne, Napoleone, Attila, Adamo ed Eva, Giovanna D’Arco e la
coppia preistorica di flinstoniana memoria…momenti di grandi
ilarità prima di tornare coi piedi per terra quando sul palco
i protagonisti sono diventati il coronavirus e, soprattutto,
una parodia sulla guerra.

Momenti che hanno destato tanta commozione, frantumata da un
nuovo  viaggio  nel  tempo  concluso  sul  palco  del  Maurizio
Costanzo Show e da applausi scroscianti che hanno scaldato



ancor di più l’atmosfera e soprattutto i cuori.

WORKSHOP INNOXENIA PLUS: Cope
e operatori turistici gettano
le basi per la progettazione
europea
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Giulianova, 22 maggio 2022. Dalla relazione sui risultati del
progetto europeo InnoXenia Plus parte il tavolo di lavoro fra
Cope (Consorzio Punto Europa) e operatori del turismo teramano
per pianificare una progettualità da incardinare sui bandi che
l’Europa  mette  a  disposizione  per  il  settore.  Una
progettualità di ampio respiro che si spalmerà sui prossimi
sette anni.

Questa  mattina  a  Giulianova,  presso  lo  stabilimento  Costa
Verde,  si  è  svolto  il  workshop  “Stakeholders’event  –
L’innovazione digitale a supporto degli operatori turistici”:
sono  stati  illustrati  i  risultati  di  “InnoXenia  Plus”,
progetto  europeo  avviato  dal  Cope  in  collaborazione  con
partner Greci, Croati, Sloveni e Albanesi, incentrato sulla
raccolta  di  informazioni  legate  al  mondo  del  turismo  e
all’elaborazione  di  strumenti  volti  a  dare  supporto  al
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settore.  I  dati  più  significativi,  spiegati  dal  Project
Manager Gino Verrocchi, attengono alle modalità con le quali i
turisti scelgono e organizzano le proprie esperienze in Italia
e all’estero: nel 2018, l’82% dei viaggi sono stati prenotati
tramite un sito web o uno smartphone; il 70% delle persone è
ispirato  nelle  scelte  dalle  opinioni  di  altri  viaggiatori
postati in rete ; oltre il 50% prenota una vacanza sulla base
di video e foto condivisi sui social network.

Una rivoluzione che ha modificato il modo di spostarsi e i
gusti dei viaggiatori, sempre più esigenti sul fronte delle
esperienze e dei servizi. Da qui il tavolo di lavoro odierno
ha mosso i suoi passi verso un confronto fra i progettisti del
Cope, gli esperti di turismo e gli operatori del settore. Un
confronto che da un lato ha palesato tutte le criticità del
comparto in provincia di Teramo, a partire dalla mancanza di
un’azione corale che coinvolga enti, istituzioni e operatori,
dall’altro ha gettato le basi per mettere in fila quelle che
sono le principali necessità del settore per ripartire di
slancio  dopo  la  pandemia  ma  conquistando  una  solidità
strutturata  che  sul  territorio  è  sempre  mancata.

Il  Cope  ha  messo  sul  tavolo  le  proprie  competenze,
professionalità e capacità di intercettare fondi europei da
utilizzare in progetti mirati; gli operatori hanno mostrato la
disponibilità  all’avvio  di  una  collaborazione  fattiva  per
riempire  di  contenuti  quei  progetti.  Partendo  dalle
potenzialità del turismo digitale e dai dati che permette di
raccogliere.

«Quello di oggi con gli operatori del turismo vuole essere un
punto di partenza per sviluppare, con loro e con gli esperti
del settore, progetti che ridiano slancio al comparto. Il Cope
gestisce attualmente molte risorse; ha un canale diretto con
l’Europa e coi bandi che emana; ha le professionalità giuste
per supportare progetti utili al territorio. Le risorse ci
sono, anche per il turismo: vanno intercettate e indirizzate
verso obiettivi strutturati», ha commentato l’amministratore



unico  del  Cope  Filippo  Lucci  che  ha  aperto  stamane  il
workshop.

Al tavolo di lavoro, insieme al Project Manager Verrocchi,
hanno partecipato: la professoressa Carmen Bizzarri, docente
dell’Università  Europea  di  Roma;  la  dottoressa  Paola  Di
Felice, presidente di Italia Nostra Teramo; il presidente di
Federalberghi Abruzzo Giammarco Giovannelli; il presidente di
Assoturismo  Confesercenti  Abruzzo  Gianluca  Grimi;
l’imprenditore del turismo e della ristorazione Daniele Zunica
e l’esperto in marketing territoriale Claudio Ucci.

DIBATTITO  PUBBLICO  fra  i
candidati a sindaco di Ortona
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Evento organizzato dalla Consulta Giovanile di Ortona e da
66026ilblog

Ortona, 21 maggio 2022. Sabato 28 maggio, alle ore 18:30,
presso il Cinema Auditorium Zambra, la Consulta Giovanile di
Ortona  e  6626ilblog  terranno  un  dibattito  pubblico  con  i
candidati  alla  carica  di  sindaco  per  le  elezioni
amministrative del prossimo 12 giugno, che com’è noto sono
quattro: Angelo Di Nardo, Francesco Terra, Ilario Cocciola e
Leo Castiglione.
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L’ingresso allo Zambra sarà gratuito ed aperto a tutti fino ad
esaurimento posti, con l’obbligo di indossare la mascherina
FFP2. Il confronto sarà trasmesso in streaming sulla pagina
Facebook della Consulta Giovanile di Ortona e moderato da
Antonio  Di  Carlo  e  Monica  Rega  di  66026ilblog,  realtà
indipendente di informazione politica attiva ad Ortona dal
2017.

Le  regole  del  dibattito.  Verranno  sottoposte  ai  quattro
candidati sette domande alle quali ciascun candidato dovrà
rispondere entro un tempo predefinito, avendo a disposizione
un totale di tre diritti di replica qualora venisse chiamato
in causa da uno o altri candidati. Due delle sette domande
saranno selezionate dal web, attraverso la diretta streaming,
purché  siano  imparziali  e  rivolte  e  tutti  e  quattro  i
candidati.

“Con questo evento – afferma la Presidente della Consulta
Giovanile  Roberta  D’Introno  –  speriamo  di  raggiungere
l’obiettivo di avvicinare le giovani generazioni alla politica
locale e, più in generale, di sensibilizzare la Città ad un
voto consapevole”.

“Riteniamo che la Città debba comprendere con un evento dal
vivo  –  ha  aggiunto  Gianluca  Primavera,  co-fondatore  di
66026ilblog  –  quali  siano  le  idee  e  le  linee  politico-
programmatiche  dei  candidati  che  si  propongono  alla  guida
della nostra Città, e speriamo che questo genere di eventi
diventino un’abitudine civica qui ad Ortona”.

APERTA LA PISTA CICLABILE sul
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lungomare monumentale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Entro la prima metà di giugno la cerimonia d’inaugurazione

Giulianova, 21 maggio 2022. L’assessore Di Candido: ” Torna
fruibile un’area di enorme interesse storico- architettonico.
A  brevissimo,  i  lavori  di  rifacimento  della  pista  sul
lungomare Spalato”. Il Sindaco Costantini: ” Cambiare non è
facile, ma solo così la città cresce e migliora”.

Da  questa  mattina,  è  possibile  transitare  lungo  la  pista
ciclabile del lungomare monumentale. Via libera, dunque, alle
biciclette e ai monopattini su uno dei percorsi più belli
della  riviera  adriatica.   Storia,  panorama,   qualità
ambientale, mobilità leggera, si fondono ora perfettamente,
facendo  di Giulianova un unicum della provincia di Teramo e
non solo. È invece prevista per la prima metà di giugno,
quando anche i lavori di sistemazione e arredo potranno dirsi
conclusi,  l’inaugurazione dell’intera, nuova area urbana.

“Da oggi si può tornare a pedalare sul lungomare monumentale –
conferma l’ assessore ai Lavori Pubblici Giampiero Di Candido
– Le automobili non sono più al centro del paesaggio ed è
restituita  alla  comunità  giuliese  e  ai  turisti  la  piena
fruizione, funzionale e visiva, di un tracciato  di enorme
interesse  storico-architettonico.  Nei  prossimi  giorni  sarà
completato  l’arredo  dell’area  con  il  posizionamento  delle
panchine, dei supporti per la sosta delle biciclette e delle
colonnine  per  il  rifornimento  elettrico.  Ringrazio  anche
stavolta il personale dell’ Ufficio tecnico che si è speso,
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con costanza e continuità, affinché i lavori si svolgessero
secondo  programma,  nel  rispetto  del  progetto  iniziale.  A
brevissimo,  inoltre,   inizieranno  i  lavori  di  rifacimento
della pista ciclabile sul lungomare Spalato.”

TORNA  IL  FESTIVAL
INTERNAZIONALE  di  Bande
Musicali e Majorettes
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Dal 31 maggio al 5 giugno

Giulianova,  21 maggio 2022.  Finalmente, dopo due lunghi anni
di  stop,  torna  più  spumeggiante  che  mai  il  Festival
Internazionale di Bande Musicali e Majorettes che si terrà a
Giulianova (TE) dal 31 maggio e fino al 5 giugno.

“ A dare la notizia sono Mario Orsini e Gianni Tancredi,
rispettivamente presidente e vicepresidente dell’associazione
culturale Padre Candido Donatelli, che da sempre organizza la
manifestazione.

“La pandemia da covid-19 ci aveva fermati completamente nel
2020, mentre nel 2021 avevamo comunque portato a Giulianova
diverse Bande per regalare al pubblico lo spettacolo, ma non
avevamo potuto fare il concorso, “dice Orsini, “perché le
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restrizioni di quei mesi avevamo impedito ai musicisti  di
incontrarsi e di prepararsi per la gara”.

Due  anni  di  stop  forzato  che  però  non  hanno  fiaccato
l’entusiasmo del comitato organizzatore che ha lavorato in
vista  del  prossimo  appuntamento  che  si  presenta  ricco  di
gruppi e appuntamenti.

“Non ci siamo arresi e nonostante le difficoltà siamo riusciti
a ripartire”, dice Tancredi, “perché la voglia di Festival e
di musica per Banda è sempre alta e i gruppi hanno dimostrato
la voglia di ritornare a fare esibizioni e di incontrare il
pubblico”.

Quest’anno  il  Festival  Internazionale  di  bande  Musicali
festeggia la 22° edizione, confermandosi la manifestazione più
longeva  in  Italia  per  i  gruppi  bandistici.  Un  traguardo
raggiunto grazie alla passione per questo genere musicale che
raccoglie interesse tra un vasto pubblico, che di anno in anno
raggiunge  Giulianova  da  ogni  angolo  d’Italia  per  vivere
l’atmosfera gioiosa che si crea in città in quei giorni.

Tra i gruppi in gara tante novità, con la Mětský Dechový
Orchestr Cheb della Repubblica Ceca e Ilobasco Latin Band che
arriva  da  El  Salvador.  Altri  gruppi  arrivano  dall’America
Latina e poi naturalmente una bella rappresentanza di Bande
italiane che arrivano da Nicolosi, Rieti, San Mauro Torinese e
anche dall’Abruzzo. Ad aprire il Festival, martedì 31 maggio,
la cantante lirica Elena D’Angelo che sarà accompagnata al
piano dal maestro Sergio Piccone Stella.



IL CASCO AL SINDACO, donato
dal motociclista Stefano Nepa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Giulianova,  21  maggio  2022.  Ieri  mattina,  il  giovane
motociclista  Stefano  Nepa  ha  consegnato  al  Sindaco  Jwan
Costantini il suo casco di gara. Nel corso di una cena di
beneficenza, che si è tenuta venerdì 13 Maggio a Teramo, il
campione  giuliese  aveva  donato  proprio  il  suo  casco,
destinando il ricavato della vendita ai bambini ucraini ospiti
a Giulianova.

Alla cena, organizzata dall’avvocato Annalisa Caschera, hanno
partecipato 120 persone, tra cui Stefano Nepa e i piloti Bruno
Ieraci, Emanuele Andrenacci, Valentina Faga, che, come lui,
corrono su licenza del Moto club Rosso D.u.c.a.t.i. Il Sindaco
di Giulianova Jwan Costantini, la settimana scorsa, si era
aggiudicato il casco, che lo stesso proprietario ha consegnato
questa mattina in municipio, dove è salito attorno alle 10
accompagnato dal consigliere regionale Simona Cardinali, dall’
avvocato Caschera e dal presidente della D.u.c.a.t.i. Germano
Vallese.
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COMPLEANNO  DI  ROSETO,
celebrazioni  del  162º
domenica 22 maggio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Roseto degli Abruzzi, 20 maggio 2022. Ogni città è il riflesso
di  tante  storie.  Quella  di  Roseto  degli  Abruzzi,  sia  pur
recente (l’atto di nascita fu firmato il 22 maggio del 1860),
racconta di un borgo nato sulla collina di Montepagano e poi
sceso verso il mare, cambiando il proprio nome prima in Le
Quote e successivamente in Rosburgo, fino ad arrivare nel 1927
ad assumere l’attuale denominazione di Roseto degli Abruzzi.

Per  celebrare  la  ricorrenza  del  162º  compleanno,
l’Amministrazione comunale ha organizzato un evento, domenica
prossima, 22 maggio, che prenderà il via dalla centrale piazza
della Repubblica, antistante il palazzo di città, intorno alle
ore 18:00 con l’esibizione della banda di Montepagano. Poi, si
proseguirà sul lungomare per arrivare al centralissimo lido La
Lucciola, dove ci sarà l’esposizione di alcune gigantografie
realizzate per la “Guida turistica multimediale di Roseto”,
realizzata  dal  fumettista  rosetano  Andrea  Marzii  con  la
sceneggiatura di Graziano Di Crescenzo, e con i contributi di
altri artisti rosetani, tra i quali Bruno Cerasi e Pasquale
Testa.

Nello stesso luogo, a seguire, diversi studiosi di Roseto
parleranno  dell’evoluzione  della  città  attraverso  la  sua
storia,  accompagnati  dalle  note  del  Maestro  fisarmonicista
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rosetano  Renzo  Ruggieri,  il  primo  a  realizzare  CD
completamente  improvvisati  con  il  progetto  “Solo  Accordion
Project“, nonché a pubblicare e creare una didattica moderna
per fisarmonica jazz. L’immancabile finale sarà dedicato al
tradizionale  taglio  della  torta  offerta  dalla  pasticceria
Mazzocchetti. A presentare l’evento il giornalista rosetano
Luca Maggitti.

“Un compleanno è sempre una ricorrenza da festeggiare tutti
assieme,  per  questo  invitiamo  tutta  la  cittadinanza  a
partecipare numerosa ai festeggiamenti del 162esimo compleanno
della nostra amata città che, per l’occasione, vedrà l’omaggio
di tanti concittadini”, dichiarano il Sindaco di Roseto Mario
Nugnes,  l’Assessore  al  Turismo  Lorena  Mastrilli  e  la
Consigliera  delegata  al  Commercio  Annalisa  D’Elpidio.

Mario Nugnes

LA CUPOLA GEODETICA al Parco
dell’Annunziata
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Istallata domenica prossima

Giulianova,  18  maggio  2022.  Domenica  22  verrà  montata  ed
istalla la cupola geodetica di bambù col giunto reciproco di
Leonardo ideata dall’Architetto Biagio Di Carlo.
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Il progetto della cupola è stato donato dall’architetto Di
Biagio alla città di Giulianova e la relazione tecnica è stata
curata dagli architetti Alberto Piccinini e Barbara Mercuri.

Per tutti coloro che vorranno partecipare l’incontro, per le
fasi di montaggio, è alle ore 8:30 al Parco dell’Annunziata.

La cupola interamente fatta di bambù ha un diametro di 12
metri per 4 metri di altezza e potrà ospitare al suo interno
piccoli spettacoli, eventi ed esposizioni.

Parteciperanno  al  montaggio  della  cupola  i  Boy-scout  di
Giulianova, il gruppo “andiAMO a Camminare”, tanti amici del
quartiere ed inoltre sono invitati tutti coloro che vogliono
dare una mano ed anche i bambini che parteciperanno così ad
un’esperienza unica.

Alessandro Brandimarte

Lorenzo Garbatini

SQUILIBRI, il Festival delle
Narrazioni dai grandi nomi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

La prima edizione

Francavilla al Mare, 16 maggio 2022.  Con “L’arte di sbagliare
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alla grande” (Garzanti) dello scrittore Enrico Galiano che
“SquiLibri  –  Festival  delle  Narrazioni”  celebra  la  sua
anteprima: lo scrittore, infatti, in occasione de “Il maggio
dei libri” ha incontrato nell’Auditorium di Palazzo Sirena, i
ragazzi del Liceo Scientifico “A. Volta” di Francavilla al
Mare  (Ch)  affiancato  dalla  moderatrice  Nadia  Tortora,
anticipando così ed onorando la conferenza di presentazione di
questo nuovo ed importante Festival dai grandi nomi.

Questa  prima  edizione  del  Festival  inaugurerà  la  stagione
turistica estiva francavillese e si terrà dal 24 al 26 giugno
dalle ore 17 alle 24 e coinvolgerà diversi luoghi strategici
scelti per accogliere ospiti e pubblico. “SquiLibri” nasce da
un’idea dello scrittore abruzzese Peppe Millanta, Direttore
artistico, ed è organizzato dal Comune di Francavilla e dalla
Scuola Macondo di Pescara: ad illustrarne i diversi aspetti
sono stati, pubblicamente, insieme allo stesso Millanta, il
sindaco del Comune di Francavilla Luisa Russo, e l’Assessore
alla Cultura Cristina Rapino.

Come spiega il Direttore artistico: “Abbiamo scelto la parola
‘SquiLibri’  per  vari  motivi:  intanto  contiene  la  parola
‘libro’ che è al centro della manifestazione e rappresenta al
meglio la nostra visione di evento e di condivisione della
cultura  con  un  approccio  non  ordinario,  che  esula  da
situazioni  ingessate”.

“Spero sia proprio la prima edizione di una lunga serie –
interviene il sindaco Russo, a sostegno di un nuovo progetto
che  nasce  sul  territorio  di  Francavilla.  –  Ci  sono  tanti
eventi che caratterizzano il nostro territorio, ma mancava
proprio  un  Festival  della  letteratura,  ed  il  programma
realizzato  è  davvero  interessante.  Ci  sono  ospiti  sia
nazionali  che  internazionali  che  daranno  prestigio  a
Francavilla, ospiteremo anche i cinque finalisti del Premio
Strega e ci sarà una scelta ampia di appuntamenti utili ad
approfondire diverse tematiche ed anche per trascorrere delle
piacevoli ore in compagnia di personaggi illustri e di grande



cultura.  Ringrazio  anche  l’Assessore  alla  Cultura  per  la
Regione Abruzzo, Daniele D’Amario, per aver creduto in questa
iniziativa ed averla sostenuta”.

“In questo Festival ci saranno diverse sezioni anche per i più
giovani – spiega l’Assessore Rapino – ed in più per chi ama la
lettura  ci  saranno  tanti  generi  e  non  mancheranno  delle
anteprime  nazionali.  Saranno  tre  giornate  piene  di
appuntamenti in cui vi racconteremo di Francavilla e non solo.
Questa Città ha già molta cultura e con questo Festival daremo
al nostro comune un nuovo strumento culturale”.

Non mancherà l’anteprima nazionale del libro di Paolo Crepet,
ospite illustre sarà anche Dacia Maraini, ed inoltre spiccano
tra  i  nomi  Nina  Zilli,  ed  ancora  Enrica  Tesio,  Michela
Marzano, Pierdante Piccioni autore di “Meno dodici” che ha
ispirato  Doc,  Gabriella  Genisi  con  Le  Indagini  di  Lolita
Bosco, il cileno Andres Montero, Pierpaolo Capovilla, Remo
Rapino, Stefano Radaelli:“Abbiamo l’unica data abruzzese del
Premio Strega, non solo, tutti gli ospiti sono stati scelti
perché raccontano, denunciano o testimoniano, ognuno a loro
modo e con la propria sensibilità alcuni di quegli ‘squilibri’
che  sono  alla  base  della  filosofia  del  Festival:  ogni
movimento inizia da uno ‘squilibrio’ ed il Festival vuole
raccontare gli ‘squilibri’ che attraversano il presente per
tentare  di  intuire  in  che  direzione  si  muoverà  il  nostro
domani” – spiega Millanta.

E conclude: “c’è un’assoluta trasversalità con personaggi che
narrano il presente da angolazioni e con professionalità anche
molto distanti tra loro”.



SINISTRA  CIVICA   sostiene
Chiara Trulli Sindaca
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Spoltore, 15 maggio 2022. In vista delle elezioni comunali del
12 giugno 2022 nella giornata di ieri, sabato 14 maggio, a
Spoltore è stata presentata presso gli uffici elettorali la
lista  Sinistra  Civica  in  sostegno  della  candidata  sindaca
Chiara  Trulli.  Sinistra  Civica  è  una  lista  ecologista,
progressista  e  democratica  nata  dalla  volontà  di  dare
rappresentanza in queste elezioni all’importante e composito
mondo della sinistra di Spoltore. Nasce infatti dall’incontro
tra cittadine e cittadini, associazioni e partiti che negli
ultimi mesi si sono incontrati per dare vita ad una chiara
opzione  elettorale.  Sosteniamo  convintamente  Chiara  Trulli,
una  donna  che  ha  già  dimostrato  importanti  competenze
amministrative e che da sindaco potrà dare molto alla comunità
di Spoltore e non solo, ponendo le basi per la costruzione di
una città vasta ispirata a valori di tutela dell’ambiente e
solidarietà  sociale,  infatti  la  realizzazione  nei  prossimi
anni della Nuova Pescara impone nei comuni che la comporranno
una  riflessione  politica  su  come  dare  rappresentanza  alle
fasce sociali ed urbane che più rischiano di sentire il peso
della fusione. Questo ruolo potranno assolverlo gli eletti di
Sinistra Civica, volontari della politica con entusiasmo ed
amore per la propria comunità. La sinistra di Spoltore ha
scelto di lavorare unita intraprendendo anche questa strada
che ci porterà alle elezioni di giugno, lo faremo ascoltando e
mettendoci  a  disposizione  di  chi  vorrà  dare  contributi  e
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fiducia nella costruzione di un luogo politico, che a Spoltore
dovrà  rimanere  forte  ed  unito  anche  dopo  l’appuntamento
elettorale.

Nelle prossime ore verranno diffuse le biografie dei candidati
e gli appuntamenti elettorali.

Questi i candidati:

Alessandra Briscese, Vincenzo D’Anniballe, Livia De Amicis,
Nada  Di  Giandomenico,  Pierluigi  Fascina,  Augustin  Kadaci,
Stefano  Mezzanotte,  Simona  Novacco,  Bruno  Ortense,  Carlo
Padula,  Antonio  Romano,  Maria  Geni  Rossi,  Donata  Russo,
Giovanni Maria Di Girolamo, Rahel Seium, Fabio Spinozzi.

SINISTRA CIVICA

Firme

Antonio Tiberio, Presidente ARCI Pescara

Daniele  Licheri,  Segretario  regionale  Sinistra  Italiana
Abruzzo

Francesco  D’Agresta,  Segretario  provinciale  Articolo  Uno
Pescara

Stefano  Civitarese,  Letizia  D’Alberto,  co-presidenti
Coalizione  Civica  Pescara

DOPO MEZZO SECOLO, nuova vita
per il Villino Cimarosa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022
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La fondazione Carispaq trasformerà l’edificio in un luogo di
cultura e di aggregazione sociale   

Avezzano,  14  maggio  2022.  Centrato  l’obiettivo  della
riqualificazione.  Venerdì  20  maggio,  alle  ore  11,  in  via
Domenico Cimarosa (piazzale antistante il Villino) Avezzano,
si  terrà  una  conferenza  stampa  congiunta  tra  Fondazione
Carispaq e Amministrazione Di Pangrazio, sull’investimento che
riguarderà  il  prestigioso  immobile  della  città,  luogo  di
memoria storica. Un edificio di altissimo valore, prossimo al
restauro conservativo.

Il significato storico dell’edificio risale addirittura alla
Prima guerra mondiale, quando nella zona nord, c’era il campo
di concentramento dei prigionieri austro-ungarici.

Alla  conferenza  stampa  parteciperanno  il  Presidente  della
Fondazione  Cassa  di  Risparmio  della  Provincia  dell’Aquila
Domenico  Taglieri,  il  vicepresidente  Roberto  Marotta,  i
consiglieri  Giovanni  Seritti  e  Pio  Nazzareno  Mascitti,  il
Segretario  Generale  David  Iagnemma  e,  per  il  Comune  di
Avezzano, il vicesindaco Domenico Di Berardino e l’assessore
Maria Teresa Colizza.

RAPINA  A  MANO  ARMATA.
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Esprimiamo  la  nostra
solidarietà
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Lega,  auspichiamo  una  pronta  guarigione  ai  membri  della
famiglia  Marinucci  titolari  della  gioielleria.  Il  Sindaco
Menna accenda i riflettori sul tema della sicurezza 

Riteniamo  quanto  mai  urgente,  a  questo  punto,  affrontare
seriamente  il  tema  della  sicurezza  nella  nostra  città,
questione  sulla  quale  invitiamo  il  Sindaco  a  prendere
seriamente  in  considerazione  le  proposte  fatte  dal
centrodestra nel consiglio comunale del 28 febbraio u.s. circa
il potenziamento delle condizioni di sicurezza del Vastese.

In modo più specifico chiediamo la convocazione di un tavolo
permanente degli organismi istituzionali impegnati nella lotta
all’illegalità e alla criminalità da convocare ad intervalli
di  tempo  molto  brevi;  il  potenziamento  del  sistema  di
videosorveglianza con il collegamento degli impianti privati a
quello municipale; di incrementare le presenza del personale
della  Polizia  locale  sulle  strade  della  città  soprattutto
negli orari di apertura delle attività commerciali; di fare
richiesta al ministro dell’interno Lamorgese di incrementare
il numero delle unità di personale delle forze dell’ordine
(Carabinieri e Polizia di Stato); di sollecitare i cittadini a
collaborare con le forze dell’ordine nel dare più informazioni
possibili sia sull’episodio accaduto questa mattina quanto su
qualsiasi  altro  tipo  di  movimenti  sospetti  di  persone  in
città; di procedere ad un controllo capillare su tutte le
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persone che sono domiciliate e stanziano temporalmente nella
nostra città e su coloro che hanno trasferito da poco tempo la
loro residenza a Vasto perché con molta probabilità queste
bande criminali agiscono con la collaborazione di persone che
vivono in città, come accade spesso quando si verificano furti
negli appartamenti.

Ci  auspichiamo  che  su  questo  tema  il  Sindaco  assuma  un
atteggiamento di collaborazione con tutte le forze politiche.
La Lega ha sempre considerato il problema della sicurezza una
delle priorità assolute da affrontare sia a livello nazionale
che a livello locale. Siamo fiduciosi che il Primo Cittadino
accoglierà con favore queste nostre richieste affinché tutti i
cittadini vastesi possano avere la percezione di vivere in un
contesto sicuro.

Coordinamento Lega Vasto

COMUNALI  ORTONA.  Cocciola
attacca Castiglione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Su  porto,  Zes  e  pianificazione  del  PNRR,  ha  fallito,  ora
bisogna cambiare passo

Ortona, 13 maggio 2022. “Altro che campagna elettorale, noi
candidati  dovremmo  dimetterci  tutti  e  chiedere  di
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commissariare  il  sindaco  Castiglione”.  Ilario  Cocciola,
candidato  sindaco  alle  comunali  di  Ortona,  boccia  senza
appello il primo cittadino uscente sulla gestione della Zes,
la Zona economica speciale, e in generale sullo sviluppo del
porto.

L’accusa di “immobilismo e incompetenza” è arrivata nel corso
di  un  incontro  online  tra  operatori  e  tecnici  sul  tema
strategico  della  Zona  economica  speciale.  Il  primo  punto
sollevato  da  Cocciola  è  la  questione  della  perimetrazione
dell’area  di  232  ettari  assegnata  a  Ortona  (32  ettari
nell’area portuale, 70 nella zona industriale e altri 130
ettari nell’area attigua a quella industriale).

“Abbiamo detto insistentemente al sindaco di attivarsi”, ha
detto Cocciola, “è uscita fuori una perimetrazione sbagliata
in un territorio non attrattivo per le imprese. Ortona in
questi  cinque  anni  è  rimasta  inattiva  sul  fronte  delle
infrastrutture che risultano inadeguate: abbiamo il porto ma
non il collegamento autostradale, abbiamo la zona industriale
ma  non  i  servizi.  Per  fare  un  esempio,  le  imprese  hanno
bisogno di farsi arrivare l’acqua con le cisterne per i lavori
che devono fare.

Manca  quasi  tutto  per  non  dire  tutto,  per  non  parlare
dell’escavazione del porto. Ma questi sono argomenti tabù per
Castiglione”. Eppure, ha insistito Cocciola, “nella zona di
Ortona ci sono 2421 imprese iscritte, tra piccole e grandi,
che danno lavoro e che grazie alla Zes potrebbero dare altro
lavoro. Perché, come abbiamo visto in tutto il mondo, dove c’è
la Zes l’occupazione aumenta almeno del 20%”.

Altra  questione  sollevata  da  Cocciola  è  l’assenza  di  un
rappresentante del Comune nell’Autorità di sistema di Ancona,
di cui i porti abruzzesi di Ortona e Pescara fanno parte.
“Forse a Castiglione la cosa non interessa”, ha ironizzato
Cocciola,  “ma  dove  andremo  se  non  siamo  presenti
nell’organismo di governo del nostro porto? E allora non è un



caso  che  Vasto,  che  ha  già  piazzato  un  rappresentante
nell’autorità di sistema, apra uno sportello Zes, mentre da
Ortona le imprese scappano.

È arrivata invece l’ora di farci sentire, di aprire un dialogo
con il commissario della Zes e di mettere in rete le nostre
imprese.  Bisogna  recuperare  il  tempo  perduto  e  darci  un
programma per dare un futuro a Ortona”.

All’incontro era presente anche il capo progetto della Zes
Abruzzo Angelo De Luca, il quale ha invitato le imprese ad
abbandonare  le  vecchie  logiche  legate  ai  meccanismi  della
Cassa per il Mezzogiorno per abbracciare la nuova logica della
Zes, dove, ha spiegato i finanziamenti prediligono soprattutto
progetti legati alla trasformazione digitale e all’economia
circolare.

Infine, critiche alla gestione del dossier Zes da parte di
Comune e Regione sono arrivate anche da Euclide Di Pretoro,
esperto di logistica portuale: “La Zes era una speranza, ora è
una necessità”, ha detto, “ma rischiamo di perdere il treno”.
Un  concetto  ribadito  anche  dal  fiscalista  Piero  Sanvitale
secondo il quale i tempi sarebbero già molto stretti per le
imprese che vogliono accedere agli incentivi previsti dalla
Zona economica speciale come il credito d’imposta.

COMUNALI  ORTONA.  COCCIOLA:
SMART  CITY,  formazione  e
progetti  per  agganciare  i
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fondi europei
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Ortona,  12  maggio  2022.  Una  città  che  vuole  essere
ecosostenibile,  funzionale,  vivibile,  ricca  di  opportunità,
meno costosa e più amica dei suoi cittadini, dunque, una città
“smart”, intelligente, ha bisogno di formazione e di progetti
mirati. È il succo del primo dei quattro incontri on line sui
temi  del  programma  elettorale  organizzati  dal  candidato
sindaco di Ortona Ilario Cocciola con esperti e protagonisti
dell’impresa, della cultura, della scuola, delle professioni.

“Ortona città smart è una sfida e un’opportunità”, ha spiegato
Domenico  Di  Francescantonio,  moderatore  dell’incontro,”
all’inizio il progetto può forse spaventare, ma una città deve
pur iniziare da qualche parte”. Di Francescantonio individua
l’ambiente  come  primo  pilastro  della  smart  city  (economia
circolare, sostenibilità energetica), e i servizi alle imprese
come primo obiettivo che il Comune deve darsi (consulenza,
semplificazione, accessibilità).

Il modello da seguire per Di Francescantonio è il Comune di
Amsterdam  con  il  suo  progetto  “a  ciambella”,  fatto  di  17
obiettivi di sviluppo sostenibile, tra i quali cibo e acqua,
qualità  degli  alloggi,  servizi  sanitari,  istruzione,
uguaglianza,  reddito,  partecipazione.  Lo  scopo  del  governo
locale è quello di portare tutti i cittadini all’interno della
ciambella, cioè nella migliore condizione possibile, aiutando
a migliorare le proprie condizioni chi è nel “buco” della
ciambella  (i  cittadini  economicamente  e  socialmente  più
deboli), disincentivando chi si pone all’esterno del perimetro
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della  ciambella:  coloro  che  non  hanno  comportamenti  eco-
sostenibili e sprecano risorse ed energia.

Nel programma della coalizione, ha ricordato Cocciola, queste
idee sono già delineate: “Promuoveremo modelli di economia
circolare,  punteremo  sulla  transizione  energetica,  sulla
mobilità  sostenibile  e  sull’efficienza  energetica  degli
edifici.  Ottimizzeremo  il  sistema  di  gestione
dell’illuminazione pubblica per garantire risparmi di spesa”.

Il governo locale ha certamente le leve giuste per incidere su
questi processi, ma ha bisogno di risorse. Dove trovarle? Per
il direttore della Zes Abruzzo Angelo De Luca (la Zes è la
Zona economica speciale introdotta dal governo nazionale), i
fondi  si  trovano  soprattutto  nel  Pnrr  della  Ue  (il  Piano
nazionale di ripresa e resilienza). “I progetti bisogna farli
avendo di fronte quali sono i programmi Ue. Se il programma
dell’Europa è il taglio delle emissioni, occorre guardare alla
politica regionale comunitaria e sapere cosa si può fare”. Ma
“fare” non è semplice. “Gli enti locali devono attrezzarsi”,
ha aggiunto De Luca, “e oggi penano tutti, perché non hanno
progetti”. Il grande problema è la formazione del personale
all’interno  degli  enti  pubblici  “dove  l’età  media”,  ha
sottolineato De Luca, “è alta per affrontare la trasformazione
digitale alla quale siamo tutti chiamati”.

Si  tratta  di  criticità  che  Cocciola  ha  in  programma  di
superare:  “Creeremo  un’unità  organizzativa  all’interno  del
Comune”, ha rimarcato il candidato sindaco, “dotata di risorse
umane, finanziarie e strumentali, che fornirà informazioni in
materia  di  finanziamenti  europei  e  di  altre  istituzioni
pubbliche e che sia di supporto ai piani e ai progetti del
Comune e delle imprese ortonesi per sostenere lo sviluppo e la
valorizzazione della nostra economia”.



LA  VISITA  DEL  PREFETTO.
All’ufficio  circondariale
marittimo di Giulianova
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Giulianova, 12 maggio 2022. Nella giornata di ieri, 11 maggio
2022,  l’Ufficio  Circondariale  marittimo  di  Giulianova  ha
ricevuto la visita istituzionale del Sig. Prefetto di Teramo,
Dott. Massimo Zanni: ad accoglierlo, il Direttore Marittimo
dell’Abruzzo, del Molise e delle Isole Tremiti, Capitano di
Vascello Salvatore Minervino, insieme al Comandante del porto,
Tenente di Vascello Daniela Sutera.

Nel corso della visita si è avuto modo di affrontare diverse
tematiche  relative  alle  numerose  attività  che  vengono
quotidianamente svolte dalla Guardia Costiera giuliese e dai
quattro Uffici locali marittimi dipendenti di Martinsicuro,
Tortoreto, Roseto degli Abruzzi e Silvi, lungo tutta la costa
teramana, ma anche nell’entroterra ed in mare. Si è fatto
riferimento alle più significative attività ambientali svolte
dal personale militare nel territorio di giurisdizione della
Guardia costiera giuliese, con una panoramica sulla pesca che
si effettua nei porti del compartimento marittimo di Pescara
ed in particolare in quello di Giulianova.

A seguire, il Dott. Zanni, dopo aver incontrato il personale
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militare  dell’Ufficio  Circondariale  di  Giulianova,  si  è
imbarcato su un mezzo navale del Comando giuliese che assolve
alla funzione primaria di garantire la ricerca ed il soccorso,
seguendo personalmente le operazioni di pattugliamento della
costa  ai  fini  della  salvaguardia  della  sicurezza  della
navigazione  e  della  vita  umana  in  mare,  e  della  tutela
dell’ambiente marino e delle risorse ittiche.

Il Sig. Prefetto ha espresso viva soddisfazione per questo
momento  di  incontro  ed  il  proprio  apprezzamento  per
l’importante missione svolta dalla Guardia costiera giuliese
che tramite le parole del Comandante Sutera dichiara “profondo
orgoglio per questa importante occasione di incontro che è
espressione  della  attenzione  rivolta  dalla  Prefettura
all’attività  operativa  e  amministrativa  che  la  Guardia
Costiera  conduce  sul  territorio  costiero  e  nel  suo
entroterra”.

CONCORSO  PER  4  AGENTI  DI
POLIZIA  LOCALE.  La  UIL  Fpl
organizza  un  corso  di
preparazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022
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Montesilvano,  12  maggio  2022.  Di  recente,  il  Comune  di
Montesilvano ha emesso bando di concorso per l’assunzione di
ben 4 agenti di polizia locale: un numero significativo, in
linea con ciò che sta accadendo altrove dove, sia per effetto
del turnover pensionistico, sia per il recente blocco dei
concorsi  a  causa  del  covid,  sono  sempre  più  frequenti  i
concorsi,  ed  in  particolare  quelli  per  agenti  di  polizia
locale.

La segreteria Uil Fpl Pescara, guidata da Francesco Marcucci,
in collaborazione con la segreteria Uil Fpl de La Spezia,
guidata da Massimo Bagaglia, ideatrice del progetto insieme
all’Associazione  Culturale  spezzina  Scuola  di  Formazione
Professionale,  leader  nel  settore  della  preparazione  e
formazione del personale effettivo ed aspirante nelle varie
forze di polizia, si è immediatamente attivata per venire
incontro  alle  esigenze  di  tanti  giovani  che  vogliano
partecipare  a  questi  concorsi.

La sessantaquattresima edizione del corso di preparazione si
terrà da venerdì 17 a domenica 19 giugno 2022: una full-
immersion  per  dare  la  possibilità  di  partecipare  a  chi
ordinariamente ha un’altra occupazione ma vorrebbe cimentarsi
nella preparazione giuridica prevista per le prove concorsuali
e  magari  migliorare  la  propria  posizione.  Il  Corso,
recentemente  promosso  anche  dalla  segreteria  nazionale  Uil
Fpl, con a capo Daniele Ilari, e pertanto giudicato un ottimo
strumento  per  la  preparazione,  sarà  di  natura  teorica  e
tratterà la quasi totalità delle materie previste nei vari
bandi di concorso.

In particolare, spazierà dall’analisi di una norma alle fonti
del  diritto  per  continuare  con  l’illecito  amministrativo
previsto dalla legge 689 dell’81, fino al codice penale, al
codice di procedura penale, al codice della strada, la riforma
della  disciplina  del  settore  commercio,  al  testo  unico
sull’ordinamento degli enti locali, al diritto amministrativo
con prova pratica, al testo unico sulle leggi di pubblica



sicurezza, alla legge quadro sulla polizia municipale, per
concludere con un test e una simulazione di prova teorico e
pratica di concorso pubblico per abituare al meglio l’allievo
ad affrontare l’esame.

Docente  sarà  Andrea  Prassini,  vicecomandante  della  polizia
locale di Santo Stefano di Magra (Sp), che verrà in Abruzzo su
richiesta proprio della Segreteria Uil Fpl di Pescara. Oltre a
Montesilvano, il docente è stato chiamato a relazionare anche
a Genova, Savona, Rapallo (Ge), Santa Margherita Ligure (Ge),
Parma,  Aulla  (Ms),  Modena,  Pescara,  Ostuni  (Br),  Rovigo,
Crotone, recentemente ad Oristano ed a fine mese sarà a Nuoro.

Al  termine  del  corso,  saranno  rilasciati  attestato  di
partecipazione  e  tutta  la  normativa  così  da  non  dover
acquistare  alcun  testo  per  la  preparazione.  Termine  per
iscriversi  è  l’11  giugno  2022  e  per  seguire  al  meglio  i
corsisti  saranno  accettate  esclusivamente  le  prime  20
iscrizioni.

Per  maggiori  informazioni  inviare  mail  a:
corso.agenti.uilfpl.pe@gmail.com  oppure  telefonare  al  328
5467479.

CINQUEMILA  EURO  dalla
fondazione  Tercas  per  il
comune
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022
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Roseto degli Abruzzi, 11 maggio 2022. È pari a 5mila euro il
finanziamento concesso al Comune di Roseto degli Abruzzi dalla
Fondazione  Tercas  per  la  realizzazione  del  progetto  “Mio
fratello  è  figlio  unico”,  presentato  dall’Amministrazione
Comunale e dall’Assessorato al Sociale nella partecipazione al
Bando “Volontariato, Filantropia e Beneficenza”.

“Il progetto, che prenderà il via in autunno, si prefigge lo
scopo di aiutare e sostenere, nel loro ruolo le famiglie,
soprattutto  in  quelle  situazioni  dove  ci  sono  bambini  e
ragazzi “difficili”, problematici, o con diverse “sensibilità
e abilità” – affermano il Sindaco Mario Nugnes e l’Assessore
al Sociale Francesco Luciani – Molte di queste famiglie sono
isolate, si chiudono nel loro dolore e disagio, mancano di
formazione e informazione, di calore umano e di un qualsiasi
sostegno. Per questo il progetto ha come scopo principale
l’integrazione sociale con l’obiettivo di cercare di andare
incontro  al  grande  mondo  della  famiglia.  Ringraziamo  la
Consigliera Simona Di Felice per il grande lavoro svolto nella
stesura del progetto e nel coordinarsi con gli uffici, lavoro
che  ha  permesso  il  raggiungimento  questo  importante
obiettivo”.

Il progetto si rivolge a tutti i bambini, ragazzi e famiglie
del Comune di Roseto degli Abruzzi e a tutti quei soggetti con
una diagnosi di Disturbo Pervasivo dello Sviluppo (DPS). In
particolar  modo  a  tutti  quei  ragazzi  che  presentano  il
Disturbo  dello  Spettro  Autistico.  Sono  previsti  gruppi  di
sostegno  e  integrazione  scolastica,  parent-training  e
laboratori di educazione allo sport ed espressivo creativi.

Le attività previste dal progetto costituiscono per bambini,



ragazzi e famiglie seguite, un’opportunità per confrontarsi ed
essere  sostenute  sia  a  livello  espressivo,  relazionale  e
comportamentale.  Gli  adulti  e  ragazzi  sono  incoraggiati  e
sostenuti a partecipare, per sviluppare le proprie abilità e
capacità, cercando di affrontare insieme le difficoltà.

Infine, sono previste attività sportive e ricreative e uno
spazio dedicato alla formazione e al sostegno dei genitori.

FURTI, INGANNI E IMBROGLI ai
danni  delle  persone  più
deboli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Un convegno sul tema organizzato da Ipa e Lions Club

Giulianova, 10 maggio 2022. Organizzato dall’ International
Police Association e dal Lions Club di Giulianova, si terrà
venerdì  prossimo,  13  maggio,  alle  18,  in  sala  Buozzi,  il
convegno “Furti, inganni e imbrogli ai danni delle persone più
deboli”.  Ai  saluti  del  Sindaco  Jwan  Costantini  e  del
Presidente  del  Lions  Club  Giulianova  Liana  Settepanelli,
seguiranno  gli  interventi  del  Tenente  Colonnello  Vincenzo
Marzo, Comandante della Compagnia Carabinieri di Giulianova  e
della  dottoressa  in  Psicologia  dello  sviluppo  Raffaella
Cimmino.  Moderatore  dell’incontro,  Alfredo  Iasuozzi,
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Vicepresidente  vicario  della  Sezione  italiana  Ipa.

NUOVO  PRG  ORTONA  occasione
sprecata
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Di Nardo: “Amministrazione uscente priva di visione e capacità
progettuale”

Ortona,  10  maggio  2022.  “L’approvazione  del  nuovo  Piano
Regolatore Generale di Ortona rappresenta soltanto l’ennesimo
buco  nell’acqua  da  parte  di  un’amministrazione  comunale,
quella guidata dal sindaco uscente Leo Castiglione, che si
conferma  del  tutto  sprovvista  di  visione  e  di  capacità
progettuale”. Così Angelo Di Nardo, candidato a sindaco del
centrodestra  alle  prossime  elezioni  amministrative,  dopo
l’annuncio dell’approvazione del nuovo P.r.g. della città di
Ortona.

“Si tratta di un Piano che non può essere neanche definito
nuovo, dal momento che ricalca totalmente quello realizzato
dalla  precedente  giunta  D’Ottavio  a  fini  elettorali   –
prosegue  Di  Nardo  –  un  Piano  adottato  in  maniera
approssimativa e frettolosa, senza avere neanche ottenuto il
parere preliminare dell’ufficio competente, dal momento che in
fase  di  controdeduzioni  era  stato  osservato  dallo  stesso
Ufficio  Tecnico.  Ciò  che  è  più  grave,  però,  è  che  si  è
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sprecata una grande occasione per fornire risposte efficaci
alle mutate esigenze della città e dei cittadini”.

Il candidato a sindaco del centrodestra ricorda “che non siamo
i soli ad esprimere un giudizio drasticamente negativo, visto
che  in  sede  di  Conferenza  dei  servizi  è  stata  la  stessa
Provincia di Chieti ad indicare che questo P.r.g. non rispetta
le  direttive  del  Piano  Territoriale  di  Coordinamento
Provinciale, evidenziando gravi criticità, come la mancanza di
un’analisi  preventiva  delle  conoscenze  del  territorio,  la
dilatazione dei tempi in rapporto agli intervenuti cambiamenti
del contesto, la mancata prosecuzione di un percorso di co-
pianificazione con la Provincia, la mancata riflessione su una
valorizzazione e fruizione ambientale, la mancata messa in
sicurezza del territorio in relazione agli aspetti di rischio
idrogeologico, il mancato sviluppo delle analisi sulle nuove
previsioni  produttive  agricole  integrate  con  il  paesaggio
circostante e sulle incentivazioni dell’agricoltura biologica,
il  mancato  rispetto  delle  prescrizioni  dettate  dalla
Soprintendenza  ai  Beni  Culturali,  nel  2011,  su  aree
ricchissime di interesse archeologico, storico, artistico e
architettonico”.

Di Nardo pone poi l’attenzione su altre criticità. “Le aree B6
sono state ridimensionate e trasformate in B4, passando da un
indice edificatorio di 1,5 m3/m2 a 0,2 m2/m2 – osserva – ciò
si  traduce  in  una  riduzione  di  3/5  della  possibilità
edificatoria,  che  finirà  per  saturare  le  zone  di
completamento,  mettendo  peraltro  in  crisi  situazioni  non
ancora definite e facendo crollare il valore commerciale dei
terreni interessati, con un impatto fortemente negativo per le
entrate Imu”. Inoltre, Di Nardo sottolinea che “nel nuovo
P.r.g. non si fa distinzione tra la fascia a ridosso di quella
costiera (B3), che va da C.da Savini, passando per le C.de
Fossato, Riccio, Ruscitti, San Donato fino a Ripari Bardella,
e le frazioni dell’interno come Aquilano, Civitarese, Colombo,
San  Nicola,  Villa  Grande,  Carlone,  Caldari,  San  Leonardo.



Nelle aree a ridosso del litorale il Comune ha investito negli
anni  con  opere  di  urbanizzazione  che  ora  non  potranno
incrementare  le  utenze  e  consentire  il  ritorno  degli
investimenti  –  nota  Di  Nardo  –  mentre  nelle  frazioni
dell’interno, dove è presente un gran numero di fabbricati
vetusti  e  da  ristrutturare,  sarebbe  stato  necessario  e
opportuno prevedere un indice più elevato”.

L’esponente del centrodestra mette anche in luce che “non sono
state riutilizzate le cubature recuperate per soddisfare le
poche richieste di ampliamento delle aree B4” e che  “in
alcuni casi sono state previste delle zone C che prevedono una
normativa  di  realizzazione  completamente  autonoma  e  non
implementabile  con  la  B4  limitrofa.  Questa  concessione  da
parte del Comune – rileva Di Nardo – consente allo stesso
tempo di tassare tali aree, senza che i proprietari possano
avere  delle  effettive  opportunità  realizzative”.  Una  secca
bocciatura anche in riferimento a quanto previsto per la zona
di  Terranova,  “dove  appare  ulteriormente  limitativa  la
previsione del vincolo di Città Storica, dal momento che si
rischia soltanto di porre nuovi ostacoli a coloro che stanno
meritoriamente  cercando  di  arginare  un  degrado  risalente,
oramai, al primo dopoguerra”.

LA BANDIERA BLU Roseto degli
Abruzzi conferma per il 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022
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Roseto degli Abruzzi, 10 maggio 2022 – Il Comune di Roseto
degli Abruzzi conferma anche per l’anno 2022 la Bandiera Blu.
Il prestigioso riconoscimento internazionale viene assegnato
dalla  FEE  (Foundation  for  Environmental  Education)  per
premiare  le  località  turistiche  balneari  che  soddisfano
criteri di qualità relativi alla pulizia delle spiagge, delle
acque di balneazione ed ai servizi offerti.

“Siamo veramente felici per questo importante riconoscimento
che porterà la Bandiera Blu nuovamente a sventolare sulle
nostre spiagge anche per il 2022” dichiara il primo cittadino
rosetano Mario Nugnes che questa mattina ha partecipato, in
video conferenza, alla cerimonia di consegna del prestigioso
vessillo.  “La  Bandiera  Blu  certifica  l’ottima  qualità
dell’offerta  turistica  del  nostro  comprensorio,  la  qualità
delle nostre acque e delle spiagge, e il valore dei servizi
offerti a livello turistico e non solo. Insomma, si tratta di
un grande strumento di promozione turistica per tutta Roseto,
e il riconoscimento dell’ottimo lavoro svolto in questi mesi
perché  ottenere  la  Bandiera  Blu  non  è  mai  un  risultato
scontato”.

“Un ulteriore motivo di gioia è dato dal fatto che tutti i
comuni  della  costa  teramana,  le  cosiddette  sette  sorelle,
hanno potuto festeggiare la conquista di questo ambito titolo.
Questo  certifica  la  qualità  del  mare,  dei  servizi  e
dell’offerta  dell’intero  litorale  teramano  e,  ne  sono
convinto,  rappresenterà  un  ulteriore  valore  aggiunto  per
portare tanti turisti, anche stranieri, sulle nostre spiagge
iniziando a lavorare tutti assieme sulla promozione del nostro
mare” conclude Nugnes.



LA  FESTA  DELLA  MAMMA,
l’augurio
dell’amministrazione comunale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Giulianova, 8 maggio 2022. Buona Festa della Mamma a quante lo
sono  biologicamente,  ma  anche  spiritualmente  e  moralmente.
Estendendo  il  concetto  di  maternità,  l’Amministrazione
Comunale,  nel  giorno  che  le  festeggia,  augura  una  serena
domenica alle mamme e a tutte le donne.

Ieri pomeriggio, il Vicesindaco Lidia Albani, non a caso, ha
partecipato, insieme alla Commissione Pari Opportunità, nel
Campo  “Massi”  di  Zona  Orti,  al  “Mamma  Day”,  iniziativa
organizzata da Federcasalinghe, Ecologica G, con il Patrocinio
della Città di Giulianova. La presidente di Federcasalinghe
Abruzzo Anna Fiorà Frattaroli, e con lei l’associata giuliese
Patrizia Pomante, hanno sottolineato l’importanza della presa
di coscienza dei propri diritti e dell’ insostituibile ruolo
di  quante  si  occupano  della  famiglia,  in  via  esclusiva  o
conciliando casa e lavoro.

Importante, per tutte, prevenire gli incidenti domestici e
dotarsi di una copertura assicurativa. Il Vicesindaco Lidia
Albani ha inviato a riflettere su quanto le mamme siano state
fondamentali  nel  mantenimento  del  benessere  materiale  ed
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emotivo della famiglia, durante la pandemia. La psicologa e
terapeuta Nicoletta Maggitti ha evidenziato alcuni aspetti del
lavoro  svolto  dalle  donne  su  un  doppio  binario,  quello
familiare, appunto, e quello esterno.

“Sono state le donne – ha detto il Vicesindaco Lidia Albani –
a subire gli effetti più pesanti della crisi occupazionale
causata dall’emergenza sanitaria. I finanziamenti europei e
nazionali  per  agevolare  l’imprenditoria  femminile  sono
un’opportunità, in questo senso, che va assolutamente colta.
Un pensiero particolare, infine, lo dobbiamo alle mamme e alle
donne ucraine che vivono questa ricorrenza con un’ ombra sul
cuore e una quotidianità dolorosa”.

ANCORA  TANTA  PARTECIPAZIONE.
Assemblee  per  eleggere  i
consigli di quartiere
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Maggio 2022

Roseto degli Abruzzi, 8 maggio 2022 – Vanno avanti nel segno
della  grande  partecipazione  le  assemblee  pubbliche  per
l’elezione  dei  componenti  dei  Consigli  di  Quartiere  e  di
Frazione che, nella settimana in corso, ha interessato diverse
zone  di  Roseto  degli  Abruzzi:  Montepagano,  San  Giovanni,
Roseto Centro, Roseto Nord, Campo a Mare e Roseto Sud.
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Questi gli eletti nelle sei assemblee che si sono riunite in
questa settimana.

Montepagano:  Simone  Aloisi,  Davide  Di  Bonaventura,  Ercole
Ginoble, Rosanna Castorani, Giovanni Rosini, Luisa Di Febo,
Vincenzo Tarquini, Francesco Pezzullo e Gabriella Quaranta.

San  Giovanni:  Giustino  Ragnoli,  Annarita  Capuani,  Gloria
Quaranta,  Mario  Mariani,  Gessica  Margiovanni,  Gabriele
Maggitti, Carla Di Pietro, Martina Rapone e Maria Pia Del
Cane.

Roseto  Centro:  Fabio  Celommi,  Maurizio  Zitti,  Marcello  Di
Febo, Maria Adele Celommi, Mara D’Anastasio, Grazia Marini,
Mario Mazzoni, Vittorio Racinelli, Luigi Talamonti.

Roseto Nord: Piero Di Marco, Filomena Di Gianvittorio, Ramona
Logatti, Giorgia Savini, Monia Lupi, Giovanni Zarabla, Luciano
Peracotta, Patrizia Di Filippo, Innocenzo Ferraro.

Campo a Mare: Dino Poliandri, Angelica Spinosi Maria, Domenico
Silenzi,  Angela  Di  Giacomo,  Michela  Di  Matteo,  Marco
Bisignani, Paola Aloisi, Maurizio Malatesta e Simone Aloisi.

Roseto  Sud:  Monia  Di  Elpidio,  Roberta  Di  Fabio,  Barbara
Caporaletti, Matteo Di Giuseppe, Antonio Tommarelli, Vincenzo
Lostracco, Alessandra Viceré, Liana Rita Ester Settepanelli e
Monia Petraccia.

“Nel  corso  della  prossima  settimana  si  svolgeranno  le
assemblee relative agli ultimi quattro quartieri/frazioni dei
dodici individuati nel regolamento – afferma la Presidente del
Consiglio Gabriella Recchiuti – Il prossimo step, una volta
insediati  tutti  i  Consigli,  sarà  quello  dell’elezione  dei
Presidenti,  dei  Vicepresidenti  e  dei  Segretari,  poi  le
assemblee saranno pienamente operative e potranno dare il loro
supporto  all’Amministrazione  Comunale.  A  tutti  gli  eletti
rinnoviamo il nostro “in bocca al lupo” certi che si creerà
con tutti loro un rapporto proficuo di collaborazione”.



“Dopo tanti anni di annunci, finalmente, diamo ai cittadini di
Roseto uno strumento di partecipazione attiva mantenendo la
promessa fatta in campagna elettorale e portando a compimento
un nuovo punto del nostro programma – aggiungono il Sindaco
Mario  Nugnes  e  il  Consigliere  delegato  ai  Consigli  di
Quartiere Vincenzo Addazii – Ricordiamo che il regolamento
voluto dall’amministrazione Ginoble-Di Girolamo, approvato nel
2017, non è stato mai reso operativo. Noi invece, in pochi
mesi,  non  abbiamo  avuto  paura  di  crearne  uno  nuovo  e  di
istituire i Consigli di Quartiere. Organismi che non avremo
paura di far lavorare, a differenza di chi ha governato prima
di  noi,  perché  crediamo  nel  valore  della  democrazia
partecipativa. Evidentemente, chi ci ha preceduto, non era poi
così sensibile alle aspettative e al desiderio dei cittadini
che, in questi giorni, attraverso la grande partecipazione,
stanno mostrando la bontà della nostra scelta. La risposta
migliore alle critiche strumentali mosse dall’opposizione è
arrivata dai numeri che abbiamo riscontrato in ogni singolo
quartiere e frazione: avevamo ragione nell’andare avanti con
il nostro Regolamento perché abbiamo mostrato che i Consigli
possono rappresentare veramente le istanze di un territorio e
portarle all’attenzione dell’Amministrazione Comunale”.


